



きいめえさん通信

第26号

ヤギさん紀の川除草隊
シーズン7 開始!



きいめえさん

5月7日から7月中旬頃までの予定で、橋本市南馬場の堤防裏でヤギ除草の試行を開始しました。

ヤギ除草とは??

ヤギに草を食べさせることで堤防を除草するエコな除草法です。「コストの縮減、(手間や処分)の費用の削減や騒音や廃棄物・CO2の排出削減、癒やしの効果などが期待できます。

ヤギを見に行く際の注意事項

- エサを与えないでください。
- 人間の食べものや紙を与えないでください。
- 柵の中に入らないでください。
- 柵を開けて逃がさないでください。

堤防の除草はなぜ必要なの??

堤防は土で作られており、そのままだと水に流されてしまいがちなので、草を生やすことで流されにくいようにしています。
草が伸びると堤防の傷んでいるところを確認できないため、定期的に除草する必要があります。



ふなトラ

かつらギウウ

【発行】

和歌山河川国道事務所 かつらぎ出張所

0736-22-0213

ヤギさん紀の川除草隊シーズン7メンバー紹介



シバちゃん(メス)



ろくべえ(オス)



てんちゃん(メス)



ポーヌ(メス)